



CRÍTICA DA RISA: CLAUDIA

Niega AMLO romper imparcialidad por recibirla.

PÁG. 34

A CLAUDIA LE DAN RISA LAS CRÍTICAS

Para el Presidente, el encuentro con Sheinbaum no rompe imparcialidad

AMLO aclara que fue una visita por su amistad, pero si se lo prohíben, lo acatará

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

A pesar de que fue en día y hora hábil, el presidente Andrés Manuel López Obrador rechazó que el haber recibido a Claudia Sheinbaum, precandidata a la Presidencia por Morena, vulnere el principio de imparcialidad que debe guardar frente a la contienda 2024, pero si la autoridad electoral se lo prohíbe acataría la medida.

“No, porque pues es una visita que no tiene nada que ver, aun cuando se dé aquí, con cuestiones partidistas. Yo no me estoy pronunciando a favor de que la gente vote por ella, no lo hago, eso lo va a decidir la gente, pero sí es mi amiga y sí es la dirigente del movimiento al que pertenezco”, expresó cuando se le cuestionó sobre si no era inadecuado el encuentro.

Agregó: “Si me insultan, cómo voy a recibir a alguien que me insulta”, y se le preguntó si lo decía por Xóchitl Gálvez, pero respondió “no me quiero meter en eso, no lo puedo ni mencionar, me lo prohibieron”.

“Ahora, si me pidieran que yo no reciba a nadie, también lo cumplo”.

Rechazó que el encuentro fuera para pedirle recomendaciones para su precampaña. “No, no, no, yo no. No, Claudia es muy inteligente, mu-

cho muy inteligente. No lo olviden, si vamos a la formalidad, a lo académico, tiene nivel de doctorado, yo a duras penas llegué a terminar mi licenciatura. Claudia es muy inteligente, es honesta”.

“Tenemos, pues, relaciones de amistad de años. Ya les conté de cuando la conocí en el 2000, hace 23 años”.

Sobre el encuentro, se limitó a decir que la conversación fue de temas personales, pues hablaron de su situación familiar y hasta “achaques”.

“Tenía interés en platicar conmigo, comentamos algunas cosas, cómo le ha ido. Somos amigos, además es mi compañera, es la dirigente del movimiento al que pertenezco. Es cómo te ha ido, ella también me pregunta”, explicó el mandatario.

Sobre el encuentro, Sheinbaum Pardo justificó que fue a entregar una nota a Alejandro Esquer, secretario particular del Presidente, y aprovechó su presencia para saludarlo porque sabía que estaba malo del carcañal.

Desestimó las críticas, al decir que en realidad le daban risa.

“Y bueno, no, ya saben lo que dicen, ‘fue a que le dieran línea’, porque eso sí, son muy buenos para decir ‘somos feministas’, ‘las mujeres piensan por sí mismas’... ah, pero en el caso de Claudia, ‘ella no piensa, ella solamente recibe línea’... No, bueno, es, de verdad, la verdad me da risa”, comentó en un video mientras iba rumbo a Querétaro.